

Sin riesgo crediticio por elecciones: *Moody's*

■ Confía la calificadora en acabar con altos niveles de deuda por corrupción ante la Ley de Disciplina Financiera

POR REDACCIÓN

La calificadora Moody's afirmó que el proceso electoral de 2018 no representa riesgo crediticio para el país, aseveró el director general de la firma en México, Alberto Jones Tamayo.

"Nosotros en Moody's tomamos nuestras decisiones en función de hechos, de lo que ocurre, de lo que se legisla, no especulamos", afirmó después de inaugurar el seminario: "Análisis de los reglamentos de la Ley de Disciplina Financiera: avanzando en su implementación".

VEA: GASTOS... 4A



CORTESÍA



Ya no veremos casos de deuda de magnitud tan enorme como lo que vimos en años anteriores"

ALBERTO JONES TAMAYO
Director general de
Moody's en México

Gastos públicos serán auditados por autoridades, bancos y calificadoras

VIENE DE LA PÁGINA 1A

En este sentido, el especialista, al ser cuestionado sobre las propuestas de los posibles aspirantes a la candidatura presidencial, afirmó que la firma solo opera sobre hechos concretos.

Respecto a la implementación de la Ley de Disciplina Financiera, el representante de Moody's en México hizo votos para que ya no se reporten niveles tan elevados de deuda en los estados por actos de corrupción.

"En efecto ya no veremos casos de deuda de magnitud tan enorme como lo que vimos en años anteriores", comentó.

En entrevista, el especialista agregó que las entidades tienen que utilizar los mismos criterios para catalogar los gastos, por lo que ya no podrán reportar que cierto recurso se destinó para una inversión cuando no sea así, además los gastos estarán sujetos a ser revisados y auditados por autoridades, bancos y calificadoras.

"Hay un mucho mayor nivel de escrutinio que obliga a que



CUARTOSCURO

LAS ENTIDADES tienen que utilizar los mismos criterios para catalogar los gastos, por lo que ya no podrán reportar que cierto recurso se destinó para una inversión cuando no sea así

los estados tengan una mucho mejor administración financiera", afirmó.

Finalmente, sobre el riesgo de que sean utilizados recursos públicos para apoyar a un candidato o partido político, Alberto Jones consideró que lo importante de la nueva ley y sus reglamentos es que el comportamiento de quienes gobiernan en aquellas entidades tendrán mejores herramientas para controlar sus niveles de endeudamiento.

Los comentarios del representante

de Moody's ocurren luego de que hace una semana la agencia Fitch advirtió que un eventual triunfo del líder nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador, en las elecciones presidenciales de 2018, podría generar "incertidumbre y volatilidad" en el país.

La directora senior y jefa del Grupo de Soberanos de América Latina de dicha institución, Shelly Shetty, aseguró que los agentes económicos están muy pendientes del desarrollo de las elecciones presidenciales del año próximo,

sobre todo por un posible triunfo del político tabasqueño.

"Se prevé una mayor volatilidad; no anticipamos que el partido Morena tenga la victoria en el Congreso, entonces no es claro saber qué cambios habría para instrumentar las políticas de López Obrador; claramente eso puede llevar a un nivel de incertidumbre política que tendríamos que tomar en cuenta para ver qué grado o qué cambios de políticas vamos a tener", comentó la especialista.